



Stadt Bad Salzuflen - Newsletter Marketing und Vertrieb vom 08.03.2024

Sehr geehrte Kooperationspartnerinnen, sehr geehrte Kooperationspartner,
Sehr geehrte Gastgeber in Bad Salzuflen,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie wieder über aktuelle Themen rund um den städtischen Tourismus informieren.

Erhöhung Kurbeitrag, Stellplatzgebühr Wohnmobil, Eintritt Erlebnisgradierwerk

Wie im Rat am 21. Februar beschlossen wurde, werden einige Beiträge/Gebühren **zum 1. Mai 2024** erhöht, worüber ich Sie hiermit kompakt informieren möchte.

Kurbeitrag

Demnach erhöht sich der Kurbeitrag zum Stichtag 1. Mai 2024 von 3,50 € auf **4,00 €** (Hauptsaison) und von 3,20 € auf **3,70 €** (Nebensaison). Für schwerbehinderte Personen und Personen mit geringem Einkommen wird ein Kurbeitrag von **3,60 €** in der Hauptsaison und **3,30 €** in der Nebensaison erhoben. Für kurbeitragspflichtige Personen vor Vollendung des 14. Lebensjahres beträgt der Kurbeitrag **2,00 €**.

Die Kolleginnen vom Meldewesen haben das System entsprechend schon für den 1. Mai umgestellt.

Noch ergänzend dazu: Die Stadt Bad Salzuflen erhebt einen Kurbeitrag als öffentlich-rechtliche Abgabe. Sie wird von den beitragspflichtigen Personen als Gegenleistung dafür erhoben, dass ihnen die Möglichkeit geboten wird, Kureinrichtungen in Anspruch zu nehmen und an Veranstaltungen teilzunehmen. Der Kurbeitrag wird unabhängig davon erhoben, ob und in welchem Umfang Kureinrichtungen genutzt werden. Kurbeitragspflichtig ist der Personenkreis, der im Erhebungsgebiet Unterkunft nimmt, ohne in ihm seine alleinige Wohnung oder Hauptwohnung zu haben, sofern keine Ausnahme von der Beitragspflicht nach § 2 Absatz 3 der Satzung (z.B. beruflich veranlasster Aufenthalt) vorliegt.

Grundsätzlich empfiehlt es sich, bei Gästebuchungen oder bei Kooperationsgesprächen den Kurbeitrag separat auszuweisen, z.B. mit dem Hinweis „zuzüglich des örtlichen Kurbeitrags“. Der Kurbeitrag sollte somit nicht in den Endpreis als feste Größe einkalkuliert werden. Der Kurbeitrag unterliegt auch nicht dem Pauschalreiserecht und den Richtlinien zu verbundenen Reiseleistungen und sollte nicht in der Kalkulation von Pauschalen eine Rolle spielen.

Ich füge Ihnen ergänzend noch den Flyer zur SalzuflenCARD samt Informationen zum Kurbeitrag bei.

Erlebnisgradierwerk

Durch den Ratsbeschluss werden die Eintrittspreise zum Erlebnisgradierwerk angepasst. Der Preis für das Einzelticket wird von 3,50 € auf **4,00 €** (10er Ticket von 30,00 € auf **35,00 €**) erhöht, die ermäßigten Tarife von 2,00 € auf **2,50 €** (10er Ticket von 15,00 € auf **17,50 €**).

Wohnmobilstellplatz

Gemäß Beschluss des Rates wird die Gebühr pro Fahrzeug (24 Stunden) ab 1.5.2024 von 10,00 € auf **15,00 € / Nacht** erhöht.

Kurpark

Der Kurparkeintritt bleibt unverändert. Preise für Besucher ohne SalzuflenCARD:

Preise (April - Oktober)	Tagesticket
Erwachsene	4,00 €
Gruppen - ab 10 Personen, pro Person (Preise für Schulklassen auf Anfrage)	3,00 €
Kinder - 7 - 14 Jahren (bis 7 Jahre kostenloser Eintritt)	2,00 €
Schwerbehinderte - Ermäßigung mit gültigem Ausweis ab 50%; (für die Begleitperson kostenloser Eintritt, wenn im Ausweis ein B für Begleitperson vermerkt ist)	3,00 €

Veranstaltungen 2024

Ich füge Ihnen eine Übersicht über die feststehenden Veranstaltungen in diesem Jahr bei. Zur Saisonöffnung wird es am 7. April „Bad Salzuflen blüht auf“, eine Veranstaltung zu der wir in Kürze mit dem genaueren Programm und Highlights informieren.

Wandelhallenfenster

Etwas länger als ursprünglich geplant lief die Sonderausstellung zu den historischen Spielzeugen, da die Ausstellung und die Aufmachung an den Wandelhallenfenstern sehr gut ankam bei den Besuchern. Durch den aufkommenden Frühling und Saisonbeginn wechseln wir auf eine frühlingshafte Beklebung der Wandelhallenfenster. Die neue Beklebung erfolgt ca. ab 13. März.

Verteilaktion an Gastgeber

Unsere Aktion, Sie als Gastgeber zum Start in die Hauptsaison mit den wichtigsten und aktuellsten Flyern zu versorgen, möchten wir in diesem Jahr wiederholen. Alle Gastgeber bekommen einen Schwung an Drucksachen in der Woche ab 11.3 an die Haustür oder Rezeption geliefert. Wir beliefern Sie mit realistischen Mengen zum Auftakt; eine weitere Entnahme an der TI ist jederzeit möglich. Wenn Sie von dem Service nicht profitieren möchten, geben Sie uns gerne Bescheid.

Fahrradverleih

Die Leihe von City-Fahrrädern in der Tourist-Information ist ab sofort möglich. Wir werden auch in diesem Jahr E-Bikes zur Verfügung stellen. Diese gehen ab dem 1. April in den Verleih. Weitere Informationen finden sich hier: <https://www.staatsbad-salzuflen.de/service-beratung/verleih>.

Das gesamte Tourismusteam wünscht Ihnen eine schöne Vor-Oster-Zeit.